



Universidad del sureste.

MATERIA.

Tecnología cosmética.

ACTIVIDAD.

Realizar un ensayo de los siguientes temas.

1. conceptos de cosméticos.
2. elementos externos de un cosmético.

PROFESORA.

Lilia del Carmen moreno molina.

ALUMNA.

Imelda lizeth padilla Velasco.

INTRODUCCION.

En este ensayo aprenderemos todo sobre cosméticos, sobre el concepto de cosmético y también sus elementos externos de un cosmético, su etiquetado, envase entre otras cosas.

CONCEPTO DE COSMETICOS.

Los cosméticos han venido realizándose desde una antigua edad por los egipcios, griegos o los romanos en esas épocas aparecen algunas imágenes de cómo se maquillaban las mujeres y los productos que se utilizaba para el cuidado de la piel.

Pero con el paso del tiempo la industria cosmética a mejorado demasiado y crecido, ha experimentado un fuerte crecimiento.

Pero siempre las reglas de un cosmético tienen un dilema la cual es.

“toda sustancia o preparado destinado a ser puesto en contacto con las diversas partes superficiales del cuerpo humano son destinadas para proteger, perfumar o hasta lograr un mejor aspecto”.

Todos cosméticos sus acciones son externas no internas por que sus componentes que contiene nunca son para el uso interno siempre será para el uso externo.

En esto también se trabaja lo que es también **la obligación del fabricante del producto** debe de tener la higiene necesaria, información de los productos químicos a utilizar, nombre y dirección del responsable.

Como también se trabaja la obligación por parte del responsable que es el que está a la disponibilidad si algo llega suceder con el producto.

ELEMENTOS DE UN COSMETICO.

En los **elementos del cosmético** siempre contaremos nada mas 2 los cuales son **los internos y los externos**. Pero estos dos son dos cosas distintas.

Elementos internos. Esto es todo lo que constituye el cosmético todos sus ingredientes y para qué sirve cada uno de los ingredientes.

Elementos externos. Son todos aquellos que están afuera del producto como cartonaje, etiquetas, envase entre otra cosa que también son muy importantes para el uso del producto.

ELEMENTOS EXTERNOS DE UN COSMETICO.

Son toda aquellas que se mantienen fuera del producto como etiquetado, cartonaje, envase y prospecto que nos sirve siempre para seleccionar un producto.

ETIQUETADO. Esto es un elemento muy necesario en el producto ya que con eso nos damos cuenta de muchos datos y saber cómo utilizarlo en un etiquetado debe de contener lo siguiente. **Denominación, lista de ingredientes, fecha de caducidad, función del producto, numero de lote de fabricación, peso, volumen, precauciones y país de origen. Con todo esto debe de contar un etiquetado y que sea lo más claro y preciso para que la clientela le entienda y sepa para que sirve.**

ENVASE. En esto contamos con 5 aspectos que son fundamentales y debemos de tener en cuenta en el envase son. **Información del producto, diseño, función, material y forma.** Que se definen así.

Información del producto. Es toda la fuente de información que contiene en el envase.

DISEÑO. Es el diseño que se le da al envase de un cosmético para que atraigan su atención por sus colores, su forma o cualquier otra cosa que se le quiera agregar.

FUNCIÓN DEL ENVASE. Esto sirve para obtener, proteger o aplicar el producto para llegar a tenerlo en las mejores condiciones. o también funciona para identificar el producto, atraer el consumidor, o servir como medio publicitario.

MATERIAL. Debe de ser el más adecuado para la obtención del producto cosmético y entre ellas siempre se trabaja con los plásticos, metal, cristal, papel y cartón. Todos ellos son los más adecuados para un recipiente y contener el producto.

FORMA. Es la forma que contiene el envase para poder distingirlas o para dar nos una idea de cómo es el producto.

CARTONAJE Y PROSPECTO.

El embalaje. Se refiere a una caja, un estuche o cualquier otro objeto que contiene el recipiente y protege el producto para poderlo transportar.

El prospecto es una información que contiene escrita y es dirigida al usuario donde específica para que sirve o instrucciones de su aplicación se indican los ingredientes junto con los datos del fabricante.

En el cartonaje aparecen los códigos de barra, punto verde, manó sobre libro, cantidad de producto, letra épsilon invertida.

CONCLUSION.

Como pueden ver en este ensayo aprendimos el concepto de cosméticos y sus elementos como el etiquetado, el tipo de material de usar para el recipiente que sea adecuado para el contenido que tenga hablando también sobre la información que debe de tener en la etiqueta como el peso, los ingredientes, la fecha de caducidad entre otras cosas. Espero que quede claro y concreto esta información.